
Ata  da  11°  Ses§ao  Ordinaria  do  ano  de  2023  da  Camara  Municipal  de
Salgado,  Estado de Sergipe. Ao vig6simo segundo dia do  mss de marpe do
ano  de  dais  mil  e  vinte  ties,  as  dezessete  horas  e  trinfa  e  urn  minutos,  no
plenario  da  Camara  Municipal  de  Salgado,   sob  a   presidencia,   a  vereador
Amaral Valeriano da Silva,  vice-presidencia,  a vereadora Mafilza Silva Gomes,
1° secrefario,  o vereador Civaldo  Evangelista  Fraga,  2°  secretario,  o  vereador
Jose  Ribeiro Neto,  30 secretario,  o vereador Marcelo Domingos de Andrade,  e
os  demais  vereadores,   os   senhores:   Jos6  A6cio  Santos  de   Jesus,   Jos6
Raimundo  da  Silva  Fonseca,  Lucas  Aradjo  Morais,  Raimundo  Francisco  dos
Santos  Junior.    No  expediente  do  dia  constam  indicag6es  n.0  18,19/2023  da
vereadora    Mafilza,    indicaeao    n.a    11/2023   da    vereadora   Josefa   Garcia,
indicagao  n.°  11/2023 do vereador Jose  Ribeiro,  indicac6es  n.a  16.17/2023 do
vereador  Jos6  A6cio,   indicagao   n.a   06/2023   do  vereador  Jose   Raimundo,
indicagao n.a  13/2023 do vereador Raimundo  Francisco.  0 presidente declarou
aberta  a  presente  sessao,  saudou  a  todos  os  presentes  e  declarou  a  ata
aprovada   por   unanimidade.    No   pequeno   expediente   o   Senhor   Augusto
Figueiredo Melo  Filho saudou  a todce os  presentes e falou  da  importancia da
lei   municipal   em   relagao   aos   animais   em   circulagao   nas   ruas,   e   que   a
responsabilidade 6 dos donos desses  animais,  relatou tambem  sobre o  dltimo
acidente ocorrido  no  municipio  por conta  de  animais que  circulam  nas  ruas e
pediu para que os vereadores facam uma analise desse projeto para tomar-se
lei  no  municipio.  A vereadora  Mafilza saudou  a todos  os  presentes desejando
uma 6tima sessao e falou  da persistencia sobre  a situagao  da circulagao  dos
animais nas ruas que infelizmente ocorre em todo o estado, falou tambem que
e por projeto de lei que existe a possibilidade para que o dono do animal sofra
algum tipo  de  punigao  e que  o  poder  ptiblico  possa  decidir.  0 vereador Jose
FRlbeiro  saudou  a  todos  os  presentes  e  falou  do  recadastramento  feito  do
povoado Canaa,  a revitalizaeao das estradas da comunidade e solicitou que o
prefeito  resolvesse  esse  problema.   Falou  tamb6m  da  falta  de  atendimento
medico no povoado Grotao e relatou sobre a obra da Camara que nao estava
em  andamento  pedindo  para  que  o  presidente  prestasse  esclarecimento.  0
vereador Lucas saudou todos os presentes e falou da falta de compromisso do
atual   prefeito   por   nao   colocar   6nibus   para   os   universifarios   nos   turnos
vespertino e noturno,  relatou tamb6m  sabre a falta de manutengao  nos 6nibus
escolares,  em  seguida  agradeceu.  0  vereador  Marcelo  saudou  a  todos  os
presentes e  falou  sobre  os  animais em  circulagao  nas  ruas  do  municipio  que
estao   causando   urn  grande   transtorno   para   a   populagao   e   afirmou   que
abragafa  esse  projeto,  em  seguida  agradeceu.  0  vereador  Jos6  Raimundo
saudou a todos os presentes e falou da necessidade de uma caixa de agua no
povoado  Cacho  da  Banana,  que  infelizmente  nao foi  resolvido,  falou  tambem
sabre os  animais que circulam  nas  ruas,  em  seguida fez varios  pedidos  para
solu9ao de problemas dos povoados. 0 vereador Raimundo Francisco saudou
a todos os  presentes e falou  do Dia  Mundial  da Agua,  falou  tamb6m  sobre a
riqueza de agua  que  o  municipio  possui  e que  infelizmente a  empresa  DESO
deixa falhas no abastecimento do municipio e que a comissao precisa se reunir
para  resolver essa  situaeao,  falou  tamb6m  que  a  empresa  de  abastecimento
nao teve consideragao por nao  realizar  uma  palestra  no  Dia  Mundial  da Agua



que e urn bern tao precioso para n6s,  parabenizou Ana Rose Oliveira sobre o
Selo   Unicef  e   relatou   sobre  comentarios  maldosos  nas  redes  sociais,   em
seguida  afirmou  que futuramente  acontecefa  muita  coisa  boa  no municipio.  0
vereador Jos6 Aecio saudou a todos os presentes e falou sobre o Dia Mundial
da  Agua  e  que  muitas  vezes  as  pessoas   nao  preservam   esse  bern  fao
precioso, falou tamb6m das falhas no abastecimento da DESO e relatou sobre
a  circulagao  de  animais  em  ruas  afirmando  que  6  clever  do  Estado  recolher
esses animais e que cabe ao municipio tambem  resolver essa situaeao e que
possam   atualizar  as  leis  para  poderem  colocar  em  votagao.   0   presidente
passou   a   palavra   para   a  vice-presidente  que   repassou   a   palavra   para  o
vereador  Amaral.  0  vereador  Amaral  saudou  a  todos  os  presentes  e  falou
sobre o questionamento do vereador Jose Ribeiro, falou tamb6m que presidir a
Camara 6 uma responsabilidade grande, e que deixafa a marca da sua gestao,
relatou tambem que o  procurador da casa  percebeu que o  pfedio da Camara
nunca  havia  passado  por  uma  reforma  de  grande  porte,  mas  que  agora  ira
passar.    Falou   tambem   que   a   Camara    nao    respeitava    nem   a   lei   da
acessibilidade e  que  ira  priorizar a  mao  de  obra  local  deixando  tudo  claro  do
que esta sendo feito,  relatou tambem que o pfedio nao tern documentaeao de
registro  e  que  ira  temporariamente  para  o  antigo  pfedio  do  Banco  do  Brasil.
Falou  tambem  que a  Camara tern uma  dotagao  de  32.000  mil  reais e  que  a
procurador esta encaminhando  uma  auditoria  para o tn.bunal de contas,  e que
esta  aguardando  do  engenheiro  civil  e  do  arquiteto  o  relat6rio  sobre  a  real
situaeao  da  mesma  para  que  o  Tribunal  de  Contas  tenha  conhecimento  da
realidade  do  pfedio.  A  presidente  em  exercicio  passou  a  presidencia  para  o
vereador Amaral.  0  senhor  presidente  colocou  em  discussao  a  indicacao  n.°
10/2023  do  vereador Jose  Ribeiro que  pediu  a  construgao de  uma  praga de
esportes no conjunto Manoel  Marinho Barbosa.  0 senhor presidente colocou a
indicacao   em   votagao,   a   qual   foi   aprovada   por   unanimidade.   0   senhor
presidente  colocou  em  discussao  a  indicagao  n.a  05A2023  do  vereador Lucas
que pediu a pavirnentagao granftica da rua Joao Maroto no povoado Agua Fria.
0 senhor presidente colocou a indicaeao em votacao,  a qual foi aprovada por
unanimidade.   0   senhor   presidente  colocou   em  disoussao   a   indica¢ao   n.a
13/2023  do  vereador  Jose  Aecio   que   pediu   a  pavimentagao  granitica   no
conjunto habitacional  Manoel  Marinho Barbosa. 0 senhor presidente colocou a
indicagao   em   votaeao,   a   qual   foi   aprovada   por   unanimidade.   0   senhor
presidente colocou em discussao a indicagao n.a 14/2003 da vereadora Mafilza
que solicitou a emissao da carteira de identidade para pessoas com Transtomo
do   Especfro  Autista   (TEA).   0   senhor   presidente   colocou   a   indicagao   em
votagao, a qua[ foi aprovada por unanimidade.  0 senhor presidente colocou em
discussao o projeto de lei  n.0 01/2023 que disp6e sobre a politica municipal de
Educacao Ambiental e da  outras  providencias.  0 senhor presidente colocou o
projeto de lei em votagao, o qual foi aprovado por unanimidade, tornando-se lei
801/2023 da cidade de Salgado.  0 senhor presidente colocou em discussao o
projeto de  lei  n.0  03/2023 que  institui  o  Programa  Municipal de Aprendizagem
no ambito da administraeao  ptlblica,  direta e indireta,  aufarquica e fundacional
do  municipio  de  Salgado.  0  senhor  presidente  colocou  a  projeto  de  lei  em
votagao,  o qual foi aprovado por unanimidade,  tornando-se lei  n.0 800/2023 da



cidade de Salgado.  0 senhor presidente colocou em discussao o pnpjeto de Leri
n.a 04ra023 que cria cargo em comissao de Agente de Contratacao, ben como
altera  os  anexos  I  e  11  da  lei  municipal  n.a  547#009,  a  qual  disp6e  sobre  a
estrutura organieacional e administrativa e o sistema de cargos comissionados
da   administragao   pilblica   municipal   e   da   outras   providencias.   0   senhor
presidente  colocou   o  prQjeto  de  lei   em  votacao,   o  qual  fdi   aprovado   por
unanimidade,  tomando-se  lei  n.0  799/2023  da  cidade  de  Salgado.  0  senhor
presidente  colocou  em  discussao  o  pnpjeto  de  lei  n.a  01/2023  que  Aifera  a
C6diso  Tributario   Municipal  -  Lei   Complementar  n.°  657/2014  e  da  outras
providencias. 0 senhor presidente colocou o projeto de lei em votaeao,  o qual
fdi  aprovado  por  unanimidade,   tomando-se  id   n.°  798/2023  da  cidade  de
Salgado. Nada mais havendo a tratar, o senhor presidente declarou encerrada
a  presente  sessao,  corlvocando  a  todos  para  a  pr6>dma  sessao.  Sala  das
sess6es, 20 de mango de 2023.
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